

Periódico: Excélsior.

Título: Y ahora, se encarecen los alimentos.

Tema: Alimentación.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Febrero,05,2021). Y ahora, se encarecen los alimentos. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/37rVBim>

Resumen:

Y ahora, se encarecen los alimentos.

Una tormenta de viento destruyó cerca de 700 mil toneladas del grano en el Oeste Medio de Estados Unidos, [...] en Ucrania y Brasil la sequía hizo que se dejaran de producir alrededor de cinco millones de toneladas.

Estos hechos han provocado que el precio del maíz llegó a niveles no vistos desde 2012-2013. Este incremento en el precio de los alimentos ocurre en medio de una pandemia que ha frenado el crecimiento de la economía mundial y ha creado mayor vulnerabilidad para los pobres.

El precio promedio de los comestibles se incrementó en 2020 por encima de ella (5.64%) y ha seguido subiendo en enero (6.36%).

Entre los productos que más han subido está el pollo, que llega a costar hasta 140 pesos por kilo, después de haberse cotizado en alrededor de 108 pesos en el inicio de la pandemia. El panorama de precios de alimentos al alza e incremento de la pobreza laboral obliga al gobierno federal a estar muy atento a las consecuencias que se podrían generar.

Una crisis alimentaria, que se sumaría a la penuria sanitaria y la contracción económica, generaría grandes presiones sociales.

Responsable: Berenice Verde Hernández.